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SÁBADO

Após assinatura de Lucas Sia, moradores serão 
beneficiados com escritura de propriedade definitiva de 

imóvel
O prefeito Lucas Sia 

(PSD) assinou, nesta 
terça-feira (9), um docu-
mento para a liberação da 
regularização fundiária 
que irá beneficiar 526 
famílias dos bairros 
Parque dos Trabalhadores 
e do Coração Criança. O 
objetivo é garantir o di-
reito social e legal à habi-

tação para aqueles que  
moram em assentamentos 
informais localizados nas 
áreas urbanas conforme 
regularização Fundiária 
Urbana (Reurb) baseada 
na Lei 13.465/17.

Durante a assinatura 
da licitação, estiveram 
presentes o secretário de 
Planejamento do mu-

nicípio, Fernando Arriv-
abene, o vereador Hen-
rique Teles, e Jaime Vin-
hedo, representante da 
Secretaria Estadual de 
Habitação do Estado. Sia 
(PSD) celebra a iniciativa 
e garante que a medida 
irá regularizar situações 
fundiárias pendentes há 
anos. 

“Fico feliz por mais 
uma vez conseguirmos 
realizar esta união do mu-
nicípio com o Governo 
do Estado em prol dos 
direitos sociais. Já esta-
mos encaminhando toda 
a documentação para o 
Cartório e, em breve, te-
remos boas notícias para 
os moradores”, assegura.

Prefeitura de Artur 
Nogueira lança Semana do 

Empreendedorismo

Com o objetivo de 
promover iniciativas 
de geração de emprego 
e impulsionamento do 
comércio local, a Pre-
feitura de Artur Noguei-
ra, por meio do Comitê 

Municipal de Retomada 
Econômica e em parce-
ria com o Sebrae, reali-
zará a Semana do Em-
preendedorismo “Jun-
tos Fortalecendo Artur 
Nogueira”, entre os dias 

22 e 29 de novembro. 
O evento tem uma pro-
gramação completa para 
o aprimoramento de 
quem é empreendedor 
ou pretende começar a 
empreender.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, em pedido de 
verba à causa animal 
feito pela primeira-da-
ma, Simone Sia Rissato, 
e viabilizado pelo de-
putado estadual Barros 
Munhoz (PSB) e pelo de-

putado federal Vanderlei 
Macris (PSDB), recebeu 
uma emenda parlamen-
tar na importância de R$ 
250 mil para a aquisição 
de um castramóvel de 
animais. A notícia foi 
recebida pelo Gabinete 

Municipal nesta segun-
da-feira (9) e, de acordo 
com a Administração, 
todo o plano de traba-
lho para a liberação dos 
recursos e instalação da 
estrutura será feito em 
breve.
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Artur Nogueira recebe 
emenda parlamentar de R$ 
250 mil para aquisição de 

Castramóvel

Artur Nogueira atinge 80% da 
população vacinada contra a 

Covid-19 com 1ª dose

Agentes da VISA visitam casas e 
escolas para ações de combate às 

arboviroses em Artur Nogueira

Artur Nogueira já atin-
giu quase 80% da po-
pulação vacinada com 
pelo menos a primeira 
dose contra a Covid-19 
e  aproximadamente 
70% dos  moradores 
com o esquema vacinal 

completo. A secretaria 
de Saúde do municí-
pio pontua que a mar-
ca está relacionada ao 
avanço da imunização 
em massa da popula-
ção por faixa etária, 
que tem sido possível 

graças ao recebimen-
to  constante  de  do-
ses. Dentre os 55.340 
mil habitantes do mu-
nicípio nogueirense, 
43.861 já foram vacina-
dos, o que representa 
79 % da população. 
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Secretaria de Educação 
abre processo seletivo para 

professor temporário
A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, abriu o Pro-
cesso Seletivo Simpli-
ficado para selecionar 
professores substitutos 

para a rede municipal 
de ensino. As inscrições 
deverão ser realizadas a 
partir desta sexta-feira 
(12) até às 15h do dia 23 
de novembro de 2021.
Para participar, o candi-

dato deverá se inscrever 
via internet (https://
abcp.selecao.net.br/in-
formacoes/2660) e se-
guir as normas do edital 
- disponível no site da 
ABCP Concursos. 

Banda Raça Negra e diversas 
atrações culturais são confirmadas 
para o “Dia da Consciência Negra”

Neste ano, a celebra-
ção (com muita reflexão) 
do “Dia da Consciência 
Negra” será especial e 
acontecerá a partir das 
14h, no campo do Corin-

tinha, no Jardim Ouro 
Verde. Diversas atrações 
culturais e shows musi-
cais, com a presença da 
banda Raça Negra, estão 
confirmadas. “Nosso in-

tuito é chamar a atenção 
para um comportamento 
que insiste em se man-
ter. Racismo é crime, é 
inaceitável e precisamos 
combater esse mal. 
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Restaurante Tropilha Grill, servimos Self-Service por quilo e por pessoa com 
variedades de saladas, pratos quentes e carne da churrasqueira, reconhecido 
por sua qualidade e pioneirismo todos os dias no almoço, e a noite pizzaria.

(19) 3877-1410
 Abertos todos os dias das 11hrs as 14:45

www.facebook.com/restaurantetropilha/
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ARTIGOs

Semana de 22 e Academia

A Humildade Crística

E o salário, ó!

Pode ficar pior. E fica!

*José Renato Nalini

A Semana Moderna 
de 1922, cujo centenário 
está prestes a ser celebra-
do, praticamente nasceu 
dentro da Academia Pau-
lista de Letras. Esta In-
stituição criada em 1909 
pelo médico Joaquim 
José de Carvalho, um 
carioca, nunca deixou de 
funcionar. Embora criti-
cada por alguns, sempre 
foi cortejada por outros 
tantos.

Mestre Miguel Reale, 
com quem tive o priv-
ilégio de conviver já na 

condição de confrade, e 
que me honrou duas vez-
es com seu voto, declam-
ava em francês um poe-
ma que narra a odisseia 
das Academias. Dizia 
mais ou menos: “Somos 
quarenta e nos despre-
zam; somos trinta e nove 
e se ajoelham diante de 
nós!”.

Como em francês jo-
elho rima com “nous”, 
de nós, traduzia bem o 
que se passa numa Casa 
de estímulo à literatura, 
às letras e à cultura em 
geral e que só comporta 
quarenta cadeiras. 

Mas a Semana de 22 
começou com Menotti 
del Picchia, Mário de 
Andrade e Oswald de An-
drade. Este não integrou 
a APL. Mas os dois pri-
meiros sim. Também Plí-
nio Salgado, Guilherme 
de Almeida, ambos bem 
atuantes naquela célebre 
semana, além de Sergio 
Milliet, que foi um de-
nodado integrante da di-
retoria da Casa do Largo 
do Arouche. Washington 
Luís era o Presidente 
do Estado e, também 
acadêmico, cedeu o Te-
atro Municipal para as 

três noites espetaculares, 
embora os organizadores 
tivessem pago pelo alu-
guel do próprio estatal, 
mediante uma subscrição 
pública, encabeçada por 
Freitas Valle e D. Olívia 
Guedes Peneado. 

A repercussão da Se-
mana de 22 foi alvo de co-
biça da política, sempre 
ela, a pretender extrair 
proveito de iniciativas 
para as quais não co-
laborou, mas que podem 
render simpatia e, princi-
palmente, votos. Getúlio 
Vargas chegou a afirmar 
que a Semana Moderna 

de 22 abriu caminho para 
a “vitoriosa” Revolução 
de 30. 

Menotti,  em suas 
memórias, conta que a 
primeira noite não cha-
mou muita atenção. Na 
segunda, a seu cargo, 
teria providenciado es-
trondosas vaias. Estas 
garantiram espaço na 
mídia à época e os ecos de 
22 reverberam até hoje. 

Essas as duas cele-
brações a que os pau-
listas devem prestar 
atenção no próximo ano: 
o Centenário de 22 e o 
bicentenário do Grito 

do Ipiranga. O “resto”, 
que vai acontecer em 22, 
é realmente “o resto”. 
Seja o que Deus quiser. 
Quem é mesmo que dizia 
que Deus era brasileiro? 
Parece que Ele não faz 
muita questão de usar 
verde e amarelo nesta 
era. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022. 

Paiva Netto
     
Não nos devemos 

vangloriar dos nossos 
feitos, porquanto a arro-
gância nos arrasta para 
o abismo. A humildade 
corajosa, aquela que so-
brevive aos acicates da 
dor, revela os valores 
eternos do ser humano.

Em Sua Boa Nova, 
segundo Lucas, 17:10, Je-
sus aconselha: “Quando 
fizerdes tudo o que vos 
for mandado, dizei: So-
mos servos inúteis; fize-
mos apenas aquilo que é 
de nossa obrigação”.

Numa de minhas 
próximas publicações, 
trarei, de maneira ain-
da mais ampliada, os 
seguintes comentários 
que fiz durante a série ra-
diofônica “O Apocalipse 
de Jesus para os Simples 
de Coração”:

Essa passagem do 
Santo Evangelho de 
Jesus, segundo Lucas, 
17:10, demonstra, na 
verdade, que humilde-
mente temos de cum-
prir a incumbência as-
sumida perante o Pai 
Celeste. Este é o verda-
deiro galardão: agirmos 
conforme se esperava 
de nós, de acordo com 
o programado em nossa 
Agenda Espiritual. Não 
há aplausos neste mundo 
que alcancem maior res-
sonância em nossas Al-
mas do que a consciência 
espiritual tranquila pelo 
dever bem realizado. E 
essa postura em nada se 
compara com fraqueza 
ou ingenuidade. Já disse 
e reitero: a humildade é, 
acima de tudo, corajosa, e 
não pode jamais ser com-
parada com submissão 
(quando covarde), que, 
por sua vez, é justamente 

o oposto dos exemplos de 
destemor deixados por 
Jesus.

Lembremo-nos sem-
pre das sábias palavras do 
padre Antônio Vieira (Es-
pírito), estudadas nestas 
pregações e belamente 
apresentadas no rádio 
pelo saudoso Irmão Al-
ziro Zarur (1914-1979). 
Para o deleite de vocês, 
transcrevo trechos da 
imorredoura página do 
inspirado vate português:

     
A HUMILDADE
“Nada há tão grande 

quanto a humildade. A 
humildade vence todas 
as tiranias, destrói todas 
as dificuldades. A humil-
dade é irmã gêmea da 
persistência, filha dileta 
da força.

     
Quantos humildes 

tens visto cair?
Nenhum.

E quantos engrande-
cidos tens visto precipit-
ados do pedestal onde, 
orgulhosos, se supunham 
eternos?

Nem eu sei.
Humilde nasceu Je-

sus; humilde viveu e hu-
milde passou no mundo. 
E não há maior gran-
deza do que essa hu-
mildade. De todos os 
grandes da Terra, em 
todos os séculos dos 
séculos, nenhum se Lhe 
compara.

E  d e n t r e  e s s e s 
grandes ainda são rela-
tivamente grandes só os 
que foram humildes e 
Lhe seguiram o exemplo.

Só os que na humil-
hação encontraram gran-
deza, como só em Jesus 
encontraram humildade.

O Filho dileto de 
Deus podia ser o maior 
da Terra [socialmente fa-
lando], visto que Ele era o 

representante, o escolhi-
do, o eleito do Senhor do 
Universo. Podia, mas não 
foi. Podia, mas não quis 
ser. Não quis ser porque 
não devia. (...)

Quis ser humilde en-
tre os humildes; simples 
entre os simples (...)”. 
(Os destaques são meus.)

Quando Deus recon-
hece humildade no Es-
pírito, revela-lhe os Seus 
maiores segredos. Per-
ante nossa dedicação 
sincera, o Pai Celestial 
jamais nos abandonará, 
pois o Cristo, que não 
profere palavras vãs, 
proclama no Evangelho, 
segundo Mateus, 6:33, e 
Lucas, 12:31, a Sua Lei 
Econômica, que decidi-
damente ampara, espir-
itual e materialmente, 
os servidores da Seara 
Divina: “Buscai primei-
ramente o Reino de Deus 
e Sua Justiça, e todas 

as coisas materiais vos 
serão acrescentadas”.

Aliás, Zarur definia 
essa passagem bíblica 
como “A Fórmula Ur-
gentíssima de Jesus”, 
que considero ser a Lei 
Econômica Urgentíssima 
do Supremo Comandan-
te da Terra, o principal 
pilar da Economia da 
Solidariedade Espiritual 
e Humana, que há déca-
das pregamos. A Fórmula 
do Cristo é valiosíssimo 
preceito que impulsiona 
e ilumina os Estatutos 
Superiores da Esperança 
e da Paz, que só podem 
vicejar onde imperam a 
Verdade e o Amor, a Hu-
mildade e o Bem.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Álvaro Gradim*

É lamentável consta-
tar a persistência de al-
guns vícios na gestão do 
setor público brasileiro, 
depois de tantos desman-
dos, problemas, impeach-
ment de dois presidentes 
da República e apesar do 
crescente anseio da so-
ciedade por mais lisura, 
transparência, extinção 
de privilégios e eficácia na 
aplicação do dinheiro dos 
impostos. Mais uma medi-
da que fere esses princípios 
acaba de ser adotada pela 
prefeitura de São Paulo, 
que deveria dar o exemp-
lo, pois é responsável pela 
maior e mais desenvolvida 

cidade brasileira e uma 
das grandes metrópoles 
mundiais.

Refiro-me à lei, de ini-
ciativa do prefeito Ricar-
do Nunes, aprovada pela 
Câmara dos Vereadores, 
que concede generoso 
aumento salarial para os 
ocupantes de funções de 
confiança, não concursa-
dos na prefeitura. Como é 
comum na cultura do Esta-
do em nosso país, o quadro 
dos chamados cargos em 
comissão é preenchido, em 
sua maioria, por pessoas 
que atuaram como cabos 
eleitorais, apaniguados dos 
governantes de plantão e 
até mesmo indicados por 
políticos na famigerada 

prática do tome lá dá cá.
No caso da lei proposta 

por Ricardo Nunes, essa 
nova aventura do fisiolo-
gismo custará caro à socie-
dade. O aumento salarial 
médio é de 30%, benefi-
ciando subprefeitos, chefes 
de gabinete e secretári-
os-adjuntos, dentre outros 
privilegiados, cujos cargos 
passam a ser atrelados aos 
vencimentos do prefeito, 
que, por irônica coincidên-
cia, saltará para R$ 35,4 
mil a partir de janeiro de 
2022, levando junto, às 
alturas, os proventos dos 
secretários municipais. 
São milhões de reais men-
sais do erário a serem gas-
tos com os ocupantes dess-

es cargos, cujo provimento, 
embora não seja ilegal, é 
bastante questionável do 
ponto de vista ético.

Em contrapartida, 
professores, profissionais 
da saúde, funcionários ad-
ministrativos das escolas e 
unidades de atendimento 
à população e todos os 
demais servidores con-
cursados estão há tempos 
com seus vencimentos 
defasados. Como se não 
bastasse, o prefeito tam-
bém aprovou na Câmara 
Municipal lei determi-
nando que os aposentados 
passarão, de imediato, 
a recolher contribuição 
acima do salário-mínimo 
e não mais apenas do teto 

do INSS. Isso significará 
redução de seus proventos 
líquidos.

Recursos que pode-
riam ser mais bem dis-
tribuídos, de modo mais 
democrático, num contin-
gente maior de servidores 
concursados e focados 
no atendimento efetivo 
da sociedade, são con-
centrados para contem-
plar um pequeno grupo 
de privilegiados, que já 
ganha muito. Também 
seria desnecessário “punir” 
aposentados com a re-
dução de seus proventos 
líquidos.

Diante de contradições 
tão ofensivas, reverencia-
mos a memória do saudo-

so humorista Chico Anísio, 
que completaria 90 anos 
em 2021, assim como a As-
sociação dos Funcionários 
Públicos do Estado de São 
Paulo, que, como ele, na-
sceu em 1931. Os 250 mil 
associados da entidade e 
os profissionais de carreira 
da prefeitura paulistana 
repetem, em uníssono, a 
indignação do professor 
Raimundo, imortal per-
sonagem do grande artista: 
“E o salário, ó”!

*Álvaro  Gradim, 
médico pneumologista, é 
presidente da Associação 
dos Funcionários Públicos 
do Estado de São Paulo 
(AFPESP).

Não bastasse a fuga 
dos investimentos, a 
condição de “pária am-
biental”, as mais de 
seiscentas e mil e cinco 
mortes – e o número 
continua a aumentar 
– a inflação voltando, 
os setenta mil jovens 
mortos por ano e ago-
ra o estouro do limite 
prudencial.

A luta contra a 
inflação foi heroica. 
Ninguém acreditava 
que ela pudesse vir a 
ser debelada. Mas foi. 
Durou pouco a alegria. 
Em nome da matriz 
da pestilência, que é o 
instituto da reeleição, 
vale tudo na frágil e 
contaminada econo-
mia tupiniquim. 

O retrocesso bra-
sileiro mostra o quão 
difícil é vivenciar a 
democracia. O governo 
do povo, pelo povo e 
para o povo, tem sido 
aquele em que a maior 
vítima quem vem a ser: 
o povo! Não tem por 
ele ninguém, nada ob-
stante – formalmente 
– seja o único titular 
da soberania.

É o que diz a Con-
stituição Cidadã, que 
completou trinta e 
três anos, a idade de 
Cristo, a lembrar sua 
flagelação, sua camin-
hada rumo ao Calvário, 
sua coroação com es-
pinhos, sua crucifixão 
e sua morte. 

Se o Estado brasile-

iro tivesse cuidado da 
educação há décadas, 
não pondo a perder o 
trabalho e o empen-
ho dos verdadeiros 
“fundadores” da nova 
escola pátria, valendo 
mencionar Prudente 
de Morais, Fernando 
de Azevedo, Caetano 
de Campos, Santiago 
Dantas, Paulo Freire e 
tantos outros que de-
ram sua inteligência e 
seu sangue para mod-
ernizar o ensino, essa 
massa desvalida teria 
adquirido condições 
de sobreviver. 

A incúria gover-
namental se reflete 
nas ruas cheias de 
moradores sem teto, 
de mendigos, de de-

sempregados, de sub-
empregados, de in-
formais, de invisíveis. 
A pandemia escanca-
rou a triste, mais do 
que triste, a trágica 
e dramática situação 
brasileira. 

É hora de ir cor-
rendo pedir auxílio da 
comunidade interna-
cional, não para cum-
prir a Constituição e a 
lei, como se afirmou às 
vésperas da COP-26, 
mas para uma aju-
da humanitária. Não 
é possível que vinte 
milhões de irmãos pas-
sem fome permanen-
temente, mais vinte 
e cinco milhões têm 
a certeza de que che-
garão a esse estágio 

e cinquenta e cinco 
milhões sofram de in-
segurança alimentar. 

É hora de rever to-
das as insanidades, os 
vetos às normas que 
amparam a agricultura 
familiar, um apelo à 
consciência de quem 
ainda não a perdeu, 
para que o Brasil volte 
a ter esperança em dias 

melhores. Por enquan-
to, vê-se que é possível 
piorar. É como esta-
mos hoje. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS – 
2021-2022.  
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REGULARIZAÇÃO: O objetivo é garantir o direito social e legal à habitação para aqueles que moram em assentamentos informais localizados 
nas áreas urbanas 

De Artur Nogueira

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) assinou, nesta 
terça-feira (9), um do-
cumento para a libe-
ração da regularização 
fundiária que irá bene-
ficiar 526 famílias dos 
bairros Parque dos Tra-
balhadores e do Coração 
Criança. O objetivo é 
garantir o direito social 
e legal à habitação para 
aqueles que  moram 

em assentamentos in-
formais localizados nas 
áreas urbanas conforme 
regularização Fundiária 
Urbana (Reurb) basea-
da na Lei 13.465/17.

Durante a assinatura 
da licitação, estiveram 
presentes o secretário 
de Planejamento do 
município, Fernando 
Arrivabene, o vereador 
Henrique Teles, e Jaime 
Vinhedo, representante 
da Secretaria Estadual 

de Habitação do Esta-
do. Sia (PSD) celebra a 
iniciativa e garante que 
a medida irá regulari-
zar situações fundiá-
rias pendentes há anos. 
“Fico feliz por mais uma 
vez conseguirmos reali-
zar esta união do mu-
nicípio com o Governo 
do Estado em prol dos 
direitos sociais. Já es-
tamos encaminhando 
toda a documentação 
para o Cartório e, em 

breve, teremos boas no-
tícias para os morado-
res”, assegura.

Demanda antiga da 
população de ambos 
os bairros, a liberação 
para a assinatura da es-
critura da propriedade 
definitiva do imóvel nos 
bairros Parque dos Tra-
balhadores e Coração 
Criança foi comemo-
rada pelos munícipes 
como conquista e gran-
de vitória.

Após assinatura de Lucas Sia, moradores serão 
beneficiados com escritura de propriedade 

definitiva de imóvel

Da Redação 

O feriado da Procla-
mação da República, 
lembrado na próxima se-
gunda-feira (15), deverá 
movimentar cerca de 196 
mil veículos pelas estra-
das da região, adminis-
tradas pela Renovias, que 
faz a interligação entre 
Campinas, Circuito das 

Águas e sul de Minas Ge-
rais, durante o período.

A Renovias montou 
uma operação especial 
para quem irá aproveitar 
o feriado para viajar. Esse 
trabalho se encerrará as 
24 horas de segunda-fei-
ra (15), com as equipes da 
concessionária reforçadas 
e as viaturas posicionadas 
em locais estratégicos 

para atender qualquer 
emergência durante o pe-
ríodo.

Os horários de maior 
movimentação na ida de-
verão ser entre as 16h e 
20h de hoje (12) e das 9h 
às 14h de amanhã (13). 
No retorno, sentido Cam-
pinas/capital, a movi-
mentação deverá ser mais 
intensa na segunda-feira 

(15), entre 15h e 19h.
O Sistema de Aten-

dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição 24 horas 
por dia aos motoristas. 
Para acioná-lo, basta ligar 
0800 055 9696 ou usar 
um dos fones de emer-
gência, implantados a 
cada quilômetro. Dicas de 
segurança nas rodovias e 

condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da Re-
novias liga Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 

SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 quilô-
metros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

Cerca de 196 mil veículos devem trafegar pelas 
estradas da Renovias na Operação Proclamação da 

República

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Planejamento Urba-
no, publicou o edital de 
chamamento público 
para inscrição de en-
genheiros e arquitetos 
para prestação de ser-
viços no “Minha Casa 
do Meu Jeito”, progra-

ma da Prefeitura vol-
tado às famílias que 
não têm condições fi-
nanceiras de contratar 
um profissional para a 
elaboração do projeto 
arquitetônico das mo-
radias.

Os profissionais in-
teressados em partici-
par do programa po-

dem acessar o edital 
no link: https://mu-
nicipio.jaguariuna.sp.
gov.br/secretarias/12/
planejamento-urbano.
html. As cartas de ma-
nifestação de interesse 
devem ser entregues 
no Departamento de 
Protocolo e Arquivo da 
Prefeitura, de segunda 

a sexta-feira, das 8h às 
16h30.

O programa assegu-
ra às famílias de baixa 
renda da cidade o direi-
to à assistência técnica 
gratuita para a elabo-
ração do projeto e o 
acompanhamento téc-
nico na construção de 
interesse social de até 
70 metros quadrados.

Pela proposta, cada 
beneficiário terá direito 
a se beneficiar de ape-
nas uma planta popular 
gratuita, destinada úni-
ca e exclusivamente ao 
uso residencial em Ja-

guariúna. A Prefeitura 
terá um limite de apro-
vação de até 10 proje-
tos de casas por mês, 

que também podem ser 
para ampliação ou re-
gularização de residên-
cias.

Prefeitura de Jaguariúna divulga chamamento 
público para engenheiros e arquitetos no 

Programa Minha Casa do Meu Jeito

Da Redação 

Na próxima segun-
da-feira, dia 15 de no-
vembro, os postos do 
Poupatempo em todo 
estado de São Paulo 
estarão fechados, devi-
do ao feriado nacional 
da Proclamação da Re-
pública. Na terça-feira 
(16), todas as unidades 
voltam a funcionar nor-
malmente, mediante 
agendamento prévio de 
data e horário.  

Durante todo o fe-
riado, as mais de 150 

opções de serviços on-
line, como a renovação 
da CNH, Carteira de 
Trabalho Digital, Segu-
ro-desemprego, licen-
ciamento de veículos, 
carteira de vacinação da 
Covid-19, entre outros, 
permanecerão à dispo-
sição da população para 
os atendimentos remo-
tos, sem sair de casa.  

Importante reforçar 
que os atendimentos 
nos postos do Poupa-
tempo são realizados 
somente para serviços 
que dependem da pre-

sença do cidadão para 
serem concluídos, como 
os de RG (primeira via 
e renovação com alte-
ração de dados), trans-
ferência interestadual 
e mudança nas carac-
terísticas de veículos, 
por exemplo. O agen-
damento, gratuito, pes-
soal e intransferível, é 
obrigatório e deve ser 
feito pelo portal www.
poupatempo.sp.gov.br, 
aplicativo Poupatempo 
Digital ou ainda nos to-
tens de autoatendimen-
to. 

Postos do Poupatempo 
estarão fechados na 
segunda-feira (15), 

feriado nacional 
da Proclamação da 

República 
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VISA: Durante essa semana, agentes da VISA têm visitado residências e escolas da rede pública, promovendo ações de combate às arbo-
viroses 

Defesa Civil de Artur Nogueira participa de capacitação 
com drones para investir em Saúde Pública

A Defesa Civil de Ar-
tur Nogueira participa, 
ao longo desta semana, 
do Curso de Aeronaves 
Remotamente Pilotadas 
(RPAS – sigla em inglês), 
que está sendo realizado 
no Centro de Resiliência 
às Emergências, instala-
do no Parque Ecológico 
de Campinas. A capaci-
tação aconteceu até sex-
ta-feira e contou com 
apoio do Instituto Feder-
al de Educação, Ciência e 
Tecnologia de SP (IFSP) 
– Campus avançado de 

Rio Claro.
A iniciativa visa o 

atendimento à saúde. 
Por isso, os servidores 
públicos farão um exer-
cício prático de emergên-
cia com o aplicativo 
SiSS-Geo, que realiza ob-
servações georreferen-
ciadas de animais, mod-
elos de alerta de doenças 
na fauna silvestre, o que 
possibilita uma detecção 
mais precisa em casos de 
ameaças contra a saúde. 

Além disso, durante a 
simulação realizada no 

treinamento, os agentes 
irão aprender manusear 
um drone e como agir 
em uma situação de bus-
ca ativa de febre amarela. 
“O curso nos capacitará 
para o atendimento de 
demandas na saúde do 
nosso município,e essas 
simulações são uma ma-
neira didática de nos en-
sinar a manusear as fer-
ramentas necessárias”, 
destacou o Dr. Roberto 
Daher, secretário de  Se-
gurança, Trânsito e Defe-
sa Civil de Artur Noguei-

ra.
Sobre o aplicativo 

SiSS-Geo
O Sistema de Infor-

mação em Saúde Silves-
tre gera alerta de doenças 
na fauna, especialmente 
aquelas com potencial de 
acometimento  humano, 
possibilitando o envio 
de informações sobre os 
animais, sua localização, 
características do am-
biente e fotos, além do 
registro de sugestões. 
Além de Artur Noguei-
ra, participam do trein-

amento representantes 
de Campinas, Vinhedo, 
Atibaia, Bragança Pau-

lista, Itatiba, Jaguariúna, 
Lindóia, Pedreira, Pin-
halzinho e Pirassununga.

Agentes da VISA visitam casas e escolas para ações 
de combate às arboviroses em Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio do 
departamento de Vig-
ilância Sanitária (VISA), 
realiza a Semana Estad-
ual de Mobilização para 

Prevenção de Arbovi-
roses entre os dias 8 e 
12 de novembro no mu-
nicípio. Durante essa se-
mana, agentes da VISA 
têm visitado residências 

e escolas da rede públi-
ca, promovendo ações de 
combate às arboviroses. 

A semana tem o obje-
tivo de engajar atividades 
focadas na prevenção à 

dengue, chikungunya, 
zika vírus e febre amare-
la, com foco especial no 
controle da proliferação 
do mosquito transmis-
sor dessas arboviroses. 

Além disso, a mobili-
zação visa também redu-
zir as chances de que a 
população sofra ataques 
de escorpiões que, assim 
como o Aedes, podem 
se proliferar com maior 
facilidade no período de 
chuvas.

“Nossos agentes têm 
passado de casa em casa 
para checar se todos os 
cuidados estão sendo 
tomados e para orien-
tar os moradores sobre 
a importância da pre-
venção. A luta contra as 
arboviroses exige uma 
contrapartida de toda 
a sociedade e os mora-
dores precisam fazer a 
sua parte, destinando 
corretamente os resíduos 
e evitando criadouros”, 
frisou a coordenadora 
da Vigilância Sanitária, 
Milena Sia Pierin. 

COMO EVITAR AR-
BOVIROSES?

As arboviroses podem 
ser prevenidas com a 
eliminação de criadou-
ros do Aedes. Vasos, 

pratos de plantas, ralos, 
lajes, calhas e piscinas 
são recipientes que reg-
istraram aumento nos 
índices de incidência de 
larvas. Além deles, caix-
as d’água, embalagens 
vazias, entulhos de con-
strução, sucatas, pneus e 
plantas, ocos de árvore, 
bambu, por exemplo 
também são locais pos-
síveis para proliferação. 
A limpeza adequada e 
regular, assim como a 
eliminação destes recip-
ientes em quintais e es-
paços abertos, são funda-
mentais para evitar que o 
mosquito deposite seus 
ovos.

Já para evitar 
aparições de animais 
peçonhentos, cobras e 
escorpiões, é preciso 
manter jardins e quintais 
limpos; evitar o acúmulo 
de entulho, folhas secas e 
lixo doméstico; manter a 
grama aparada; sacudir 
roupas e sapatos antes 
de usá-los; e usar telas 
em ralos do chão, pias ou 
tanques.

Moradores do Céu Azul podem ter consumido água 
imprópria para consumo, diz texto de vereador em rede 

social
De Engenheiro Coel-

ho

Por meio do Face-
book, o vereador Jorge 
dos Santos, mais con-
hecido como Jorge do 
Banco (Podemos), publi-
cou que, na noite desta 
terça-feira,9, esteve em 
uma reunião com o pre-
feito Zeedivaldo e mais 
de 30 moradores do Res-
idencial Céu Azul.

De acordo com a pub-
licação do parlamentar 
na Rede Social, a tônica 
do encontro foi na ten-
tativa de buscar sanar 
problemas que atingem 

o bem-estar da saúde da 
comunidade.

Segundo o texto do 
vereador, há pouco tem-
po, detectou-se que a 
água consumida pela 
população, poderia estar 
contaminada. O motivo 
de acordo com denúncia 
feita ao parlamentar, se-
ria por causa do antigo 
lixão existente no bairro 
há décadas.

O Vereador relata em 
seu post que ao saber da 
informação, chamou o 
vereador Washington, 
colega de partido, e a ver-
eadora Flávia (PRTB), 
para tratarem do assun-

to. “procurei o secretário 
de saúde, que autorizou 
realizar testes bacteri-
ológicos na água e o re-
sultado acusou contam-
inação”, diz o texto do 
parlamentar.

De posse do resultado, 
o vereador demonstrou 
preocupação, “como 
mesmo antes de ser ver-
eador, atuo com equipa-
mentos de tratamento 
de água, sei da seriedade 
e os danos na saúde que 
tal contaminação pode 
vir a causar”, explica no 
texto publicado na Rede 
Social.

Segundo a postagem 

do vereador do Podemos 
de Engenheiro Coelho, 
“o prefeito da Cidade, 
acompanhado de seus 
assessores, comprome-
teu-se em resolver não só 
o problema da contami-
nação, mas também tra-
balhar na regularização 
nos documentos do Con-
domínio Céu Azul”.

Em tom de fiscal-
ização, Jorge do Banco 
finaliza o post com os se-
guintes dizeres: Estamos 
atentos, vamos aguardar 
o início das providências 
que começarão amanhã 
(quarta-feira,10),  segun-
do o executivo”.

De Holambra 

Representantes da con-
cessionária Águas de Ho-
lambra se reuniram, na 
última quinta-feira (04), 
com vereadores da Câma-
ra Municipal de Holam-
bra. A pauta do encontro 
foram assuntos relativos 
à prestação de serviços de 
água e esgoto no municí-
pio, entre eles o Plano de 
Contingenciamento à Es-
tiagem, fornecimento de 
água no bairro Residencial 

Imigrantes, captação de 
água do Lago Holandês, 
sistema de distribuição, 
melhorias operacionais e 
investimentos realizados.

“Esta é uma excelente 
oportunidade para com-
partilhar as demandas da 
população. Acredito que 
essa interação vai trazer 
maior transparência das 
ações desenvolvidas para 
a melhoria da cidade”, 
afirmou o presidente da 
Câmara Municipal, Mauro 
Sérgio de Oliveira, o Ser-

jão.
O diretor executivo da 

concessionária, Ozanan 
Pessoa, ratificou a opinião 
do presidente da Câmara. 
“Tivemos hoje o prazer de 
mostrar um pouco mais 
sobre a concessão, sobre o 
que a Águas de Holambra 
traz de benefícios para a ci-
dade. Holambra é uma ci-
dade privilegiada que pos-
sui 100% da água e esgoto 
tratados, isso é promoção à 
saúde. É muito bom estar 
próximo dos nossos verea-

dores, porque eles são a voz 
do povo e nós estamos aqui 
para atender a população, 
isso nos permite aprimo-
rar ainda mais a qualidade 
do serviço prestado”, disse 
Ozanan.

A REUNIÃO
A ideia do encontro 

entre concessionária e 
Câmara deu-se após os 
parlamentares debaterem 
vários temas relacionados 
a operação da Água de 
Holambra. Na ocasião, o 
coordenador de Operações 

e Serviços da Águas de Ho-
lambra, Alan Pedra, expli-
cou como as operações de 
distribuição de água são 
feitas nos vários setores 
da cidade, informou ain-
da que foram instalados 
Boosters, dispositivos uti-
lizados para melhorar o 
abastecimento de água em 
áreas com baixa pressão no 
sistema. A concessionária 
utiliza também a tecnolo-
gia de geofonamento para 
identificar vazamentos na 
rede de distribuição, me-

lhorando assim o desem-
penho no abastecimento 
de água.

A CONCESSIONÁRIA
A Águas de Holambra 

é responsável pela gestão 
plena dos serviços de água 
e esgoto da cidade de Ho-
lambra. A empresa, admi-
nistrada pela holding Ae-
gea Saneamento, iniciou 
suas atividades na cidade 
em 2016 e já investiu no 
município, ao longo desse 
período, um valor total de 
R$ 21,3 milhões.

Águas de Holambra se reúne com vereadores da 
cidade
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Entre que a casa é sua!

Entre que a casa é sua!
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VACINAÇÃO: Destes, 70% estão com o esquema vacinal completo - primeira e segunda dose 

Artur Nogueira atinge 80% da população 
vacinada contra a Covid-19 com 1ª dose

Artur Nogueira já 
atingiu quase 80% da 
população vacinada com 

pelo menos a primeira 
dose contra a Covid-19 e 
aproximadamente 70% 

dos moradores com o es-
quema vacinal completo. 
A secretaria de Saúde do 
município pontua que a 
marca está relacionada 
ao avanço da imunização 
em massa da população 
por faixa etária, que tem 
sido possível graças ao 
recebimento constante 
de doses.

Dentre os 55.340 mil 
habitantes do município 
nogueirense, 43.861 já 
foram vacinados, o que 
representa 79 % da pop-
ulação. Deste número, 
42.351 referem-se à pri-
meira dose e 1.510 à dose 
única. Ao todo, o mu-
nicípio já recebeu 87.416 

doses, sendo que 83.169 
já foram aplicadas, den-
tre elas, Pfizer, Janssen, 
Astrazeneca e CoronaVac 
- todas com eficácia com-
provada e autorizadas 
pela Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (An-
visa). 

O prefeito Lucas 
Sia (PSD) comemora 
o avanço da vacinação 
contra a Covid-19 no 
município. “Estamos 
quase lá, 80% da popu-
lação vacinada contra a 
Covid-19 nos mostra o 
quanto a imunização tem 
avançado cada vez mais 
no município. E o quanto 
é importante continuar o 

esquema vacinal e rece-
ber a segunda dose, por 
isso, quando for o dia de 
tomar, não deixe de com-
parecer”, comenta.

Do total de vacinados, 
7.354 eram idosos, 1.679 
profissionais da saúde, 
963 profissionais da ed-
ucação, 3.942 dos gru-
pos prioritários, 26.143 
adultos e 3.780 adoles-
centes. Destes, 36.617 já 
receberam as duas doses 
da vacina e completaram 
o ciclo de imunização, o 
que representa 69 % da 
população total.

A secretária de Saúde 
Angela Pulz Delgado 
atribui o avanço à adesão 

da população à cam-
panha de vacinação e aos 
esforços da equipe de 
saúde. “O ato de se vac-
inar não reflete apenas 
a preocupação consigo 
mesmo, mas com o co-
letivo. Meus parabéns a 
nossa equipe de saúde 
pelo esforço diário na 
campanha de vacinação”, 
disse.

A campanha de imu-
nização ocorre há quase 
11 meses no sistema 
drive-thru, em frente à 
UBS do Jardim Conser-
vani, e na sala de vacina 
do Espaço Mãe e Filho, 
das 9h às 11h e das 13h às 
14h.

Boletim Epidemioló-
gico divulgado pela Se-
cretaria de Saúde de Ja-
guariúna confirma que a 
vacinação em massa da 
população reduziu drasti-
camente o número de ca-
sos e de óbitos de Covid-19 
no município. Segundo os 
dados, a queda no núme-
ro de casos confirmados 
da doença em outubro foi 
de 93% e no de mortes, de 
88%.

Em março deste ano, 
quando foi registrado o 
pico de casos e óbitos na 
cidade na chamada se-
gunda onda da Covid, Ja-
guariúna registrou 938 

casos diagnosticados e 41 
mortes. Já em outubro 
esses números despenca-
ram para 63 e 5, respecti-
vamente.

“Observa-se uma di-
minuição do número de 
novos óbitos por Covid 
nos últimos meses, assim 
como a diminuição dos 
casos graves com neces-
sidade de internação hos-
pitalar, mostrando que a 
ampliação da vacinação 
contra o coronavírus é a 
forma mais eficaz para di-
minuição dos casos graves 
e óbitos”, avalia a secretá-
ria de Saúde de Jaguari-
úna, Maria do Carmo de 

Oliveira Pelisão.
A vacinação contra a 

Covid em Jaguariúna co-
meçou em janeiro deste 
ano, mas ganhou força a 
partir de abril, com a am-
pliação do PNI (Programa 
Nacional de Imunizações), 
do Ministério da Saúde. 
Até esta terça-feira, dia 9 
de novembro, a cidade re-
gistrou um total de 6.625 
casos confirmados – dos 
quais 95,4% se curaram 
– e 194 mortes por Covid, 
com taxa de letalidade de 
2,9%.      

O número de interna-
ções pela doença na cida-
de também caiu na mes-

ma proporção e até esta 
terça-feira registrava índi-
ces estáveis, com 32% de 
ocupação de leitos de UTI.  

Ainda segundo o ba-
lanço divulgado na terça, 
Jaguariúna já vacinou 
42.892 pessoas com o es-
quema vacinal completo 
– duas doses ou dose úni-
ca – contra a Covid, o que 
corresponde a 74% da po-
pulação.

“É importante destacar 
que, mesmo com a am-
pliação da vacinação, de-
vemos manter os cuidados 
relativos à transmissão da 
Covid, principalmente 
pelo fato de que a pessoa, 

mesmo que vacinada, ain-
da pode ser um veículo de 
transmissão para outras 
pessoas. Além disso, ne-

nhuma das vacinas garan-
te que a pessoa imunizada 
não pegue a doença.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira iniciará a vaci-

nação contra a raiva para 
cães e gatos gratuita-

mente pela Zoonoses da 
Secretaria Municipal da 
Saúde. A vacinação será 
realizada duas vezes por 
semana e serão dispo-
nibilizadas 30 vagas por 
dia. 

Até dezembro, as apli-
cações serão feitas às ter-
ças e quintas-feiras, na 
sede da Zoonoses, locali-
zada na Estrada São Ben-
to, sem número, ao lado 
da Delegacia de Polícia.

AGENDAMENTO
As vacinas serão apli-

cadas mediante agenda-
mento, e o mesmo deverá 
ser feito exclusivamente 
nas segundas e quartas-
feiras, das 8h às 17h, pelo 
telefone (19) 3877-1505. 

Excepcionalmente 
nesta semana, os agen-
damentos puderam ser 
feitos nesta sexta-feira 
(12), em virtude do feria-
do da segunda-feira (15).

VACINA ANTIRRÁ-
BICA

A Raiva é uma Zoono-
se viral que se caracteriza 
como uma inflamação no 
cérebro do animal, pro-
gressiva, aguda e letal. 

A doença apresenta 
dois principais ciclos de 
transmissão: urbano e 
silvestre, sendo o urbano 
passível de eliminação, 
por se dispor de medi-
das eficientes de preven-

ção, como a realização 
de campanhas anuais de 
vacinação animal.

A vacinação antirrá-
bica animal é a medida 
mais eficaz para conter a 
circulação do vírus rábico 
no meio urbano. Assim, 
é necessário, como todo 
ano, manter o municí-
pio livre da circulação do 
vírus rábico através de 
campanhas de vacinação 
animal.

Com o objetivo de al-
cançar os moradores que 
estão com doses atrasa-
das da vacina contra a Co-
vid-19, a Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio da 
Secretaria de Saúde, tem 
instalado pontos itineran-
tes de vacinação em praças 
e espaços públicos do mu-
nicípio. 

Na terça-feira, dia 16 de 
novembro, o ponto itine-
rante de vacina será ins-
talado no Campo do Ra-
padão, das 9h às 11h. Na 
quarta-feira, dia 17 de no-
vembro, ele se deslocará ao 
Supermercado Pague Me-
nos, também das 9h às 11h.

Já na quinta-feira, dia 
18 de novembro, o ponto 
itinerante estará no Su-
permercado Buona Gente, 
das 9h às 11h. Lembrando 
que as terceiras doses es-

tão liberadas apenas para 
idosos maiores de 60 anos, 
profissionais da saúde e 
imunossuprimidos - veja 
critérios abaixo.  

Durante esses dias, a 
sala de vacina do Espaço 
Mãe e Filho e o drive-thru 
da UBS Terezinha Vicen-
sotti atenderão normal-
mente, das 9h às 11h e das 
13h às 14h, sem necessida-
de de agendamento.

TERCEIRAS DOSES
De acordo com a se-

cretaria de Saúde, podem 
receber o reforço da imu-
nização (3ª dose) os idosos 
acima de 60 anos e profis-
sionais da saúde que com-
pletaram 180 dias ou mais 
da data em que receberam 
a segunda etapa da vacina. 
Também podem receber a 
dose adicional os pacien-

tes imunossuprimidos que 
completaram 28 dias ou 
mais da segunda dose.

O grupo de imunossu-
primidos inclui pessoas 
com imunodeficiência pri-
mária grave; em quimiote-
rapia para câncer; pessoas 
transplantadas; com HIV; 
que faz uso de corticóides 
em doses ou de drogas 
modificadoras de resposta 
imune; pacientes em tera-
pia renal substitutiva (he-
modiálise); pacientes com 
doenças imunomediadas 
inflamatórias crônicas 
(reumatológicas, auto in-
flamatórias, doenças intes-
tinais inflamatórias).

A comorbidade deve ser 
comprovada no momen-
to da vacinação através de 
um comprovante médico, 
como exames, receitas, 
prescrição ou relatório.

Número de casos de Covid cai 93% e 
de mortes 88% em Jaguariúna após 

vacinação em massa 

Prefeitura de Artur Nogueira inicia 
vacinação antirrábica em cães e gatos

Saúde amplia pontos itinerantes de 
vacina em Artur Nogueira
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Banda Raça Negra e diversas atrações 
culturais são confirmadas para o “Dia da 

Consciência Negra”

Neste ano, a cele-
bração (com muita re-
flexão) do “Dia da Con-
sciência Negra” será 
especial e acontecerá a 
partir das 14h, no cam-
po do Corintinha, no 
Jardim Ouro Verde. 
Diversas atrações cul-
turais e shows music-
ais, com presença da 

banda Raça Negra, es-
tão confirmadas. “Nos-
so intuito é chamar a 
atenção para um com-
portamento que insiste 
em se manter. Racismo 
é crime, é inaceitável 
e precisamos combat-
er esse mal. A melhor 
forma que encontra-
mos é lutar com sorri-

so no rosto e amor no 
coração em um evento 
que já nasceu para ser 
um sucesso”, explica 
Francisco Filho, ideal-
izador.

Com uma estrutura 
completa, o evento “Dia 
da Consciência Negra” 
será uma grande home-
nagem à cultura ances-
tral do povo de origem 
africana, escravizado 
por séculos no Brasil e 
em todo o mundo.

A trilha sonora não 
poderia ser outra, Raça 
Negra, que desafia o 
tempo com canções de 
sucesso e que são con-
hecidas por todo o pú-
blico, independente da 
faixa etária ou classe so-
cial. Dizem que “quem 
não gosta de Raça Ne-
gra, bom sujeito não é”. 
A brincadeira reflete 
a popularização desde 
que o Raça surgiu ao 
mercado. Foi a primei-
ra banda de samba a 
tocar numa rádio FM, 
na época, com ‘Caro-
line’. Na década de 90, 
entrou para o Guinness 
Book com a canção ‘É 
tarde demais’ com a im-
pressionante marca de 
mais de 600 execuções 
em rádios num só dia.

Não só as faixas cit-
adas acima, mas ‘Cheia 
de manias’, ‘Sozin-
ho’, ‘Te quero comigo’, 
‘Cigana’, ‘Me leva junto 
com você’, dentre tan-
tas outras, estarão no 

repertório. É hit do in-
ício ao fim.

As atrações já 
começam a partir das 
14h, horário de aber-
tura dos portões. Uma 
praça de alimentação 
completa, com mais de 
20 pontos de vendas de 
comidas e bebidas, pro-
mete agradar a todos os 
paladares e bolsos.

A venda de vestuário 
de moda afro será a 
oportunidade do públi-
co conhecer os tecidos, 
estampas e figurinos 
usados em nosso país 
irmão. Profissionais 
experientes estarão a 
postos para arrumar o 
cabelo, fazer tranças e 
mudar o visual com as 
técnicas e característi-
cas marcantes desta 
cultura tão encantado-
ra.

E, para conhecer um 
pouco mais sobre as 
personalidades repre-
sentativas que muda-
ram o rumo da história 
no Brasil e no mundo, 
está confirmada ain-
da uma exposição de 
painéis gigantes. São 12 
painéis informativos, 
com 4 metros de altura 
cada, com foto e uma 
breve descrição sobre o 
feito.

Diversos grupos e 
movimentos culturais 
afro também marcarão 
presença ao longo do 
dia, com apresentações 
de dança, música e ca-

poeira.
Com caráter inclu-

sivo, o “Dia da Con-
sciência Negra” agre-
gará outras culturas, 
sons, ritmos e também 
um parque de brin-
quedos infláveis. “Não é 
um evento apenas para 
o preto. É um evento 
para a família, inclu-
indo crianças, jovens e 
adultos, sejam eles pre-
tos ou não. É necessário 
falarmos para todos 
que racismo é crime, 
que o Brasil não aceita 
mais este tipo de con-
duta arbitrária, que so-
mos apenas um povo e 
que as diferenças não 
podem mais existir”, 
completa Francisco.

No palco, axé, sam-
ba, sertanejo e muito 
mais! Grupo Serrinha, 
Minoro Muriart, Patrí-
cia Ferrari & Gu San-
tana, Grupo Vida Sam-
ba, Beya Samba Rock, 
Mesa de Bar, Luiz Mi-
guel & Daniel, além das 
baterias das Escolas de 
Samba, Rosa de Pra-
ta e Unidos do Jardim 
Shangai, artistas para 
todos os gostos e esti-
los.

Os ingressos estão 
à venda pelo endereço 
www.tycket.com.br ou 
em um dos pontos de 
venda.

Faça parte desta 
festa e diga NÃO AO 
RACISMO!

 Serviço:
Dia da Consciên-

cia Negra
Shows: Raça Negra 

e diversos artistas
Data: 20 de novem-

bro
Abertura dos 

portões: a partir das 
14h

Local: Campo do 
Corintinha

Endereço: Av. 
Arymana, 168-354 - 
Campinas – SP

Valores: à partir de 
R$ 20

Pontos de venda:

Pastelaria Ca-
marote Beer - Ary-
mana168-354, Parque 
Universitário - Viraco-
pos

O Caneco Empório 
e Adega - Pedro De-
greci Júnior, 158, Vida 
Nova

Brazilian99Store 
Shopping Spazio 
Ouro Verde - Ruy Ro-
drigues, 3200

Adega Ruy Ro-
drigues - Ruy Ro-
drigues, 4940 Parque 
Universitário

Tonel Bebidas e 
Conveniência - Tan-
credo Neves, 1040 - 
Tancredão

Biroska do Carlão 
- Marechal Juarez 
Távora, 17 , Jardim 
Campos Elísios (Balão 
do Laranja)

EVENTO: Evento histórico em Campinas escolhe a arte para dizer NÃO AO RACISMO!
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EMPREEDEDORISMO: Evento com palestras e oportunidades de networks ocorre de 22 a 26 de novembro; confira programação completa 

Prefeitura de Artur Nogueira forma 2ª turma do 
Projeto Sabão Ecológico para fomentar renda à 

população

Cuidar do Meio Am-
biente e adotar práticas 
ecológicas é dever de to-
dos. Por isso, a Prefeitura, 
por meio da Secretaria de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social, e o apoio 
das Secretarias de Meio 
Ambiente e Educação 
irá formar, neste sába-
do (13), a 2ª turma do 
Projeto Oficina de Sabão 

Ecológico.
A iniciativa visa coletar 

óleos de cozinha de cada 
casa a fim de evitar o des-
carte de tais resíduos no 
meio ambiente. Essa sub-
stância, quando jogada 
no solo, pode resultar em 
poluição da natureza, vis-
to que parte desse resíduo 
chega aos mananciais e 
fica na superfície dos rios 

e lagos, impedindo a en-
trada de luz e oxigênio. 
Esse descarte inadequa-
do também pode provo-
car a morte de várias es-
pécies aquáticas.

O secretário de As-
sistência e Desenvolvi-
mento Social, Amarildo 
Boer, destaca que o curso 
trará um retorno positi-
vo para a população. “Os 
participantes da Oficina 
poderão, ao aprender a 
produzir sabão, vendê-
los e, assim, gerar renda 
para a sua família. Além 
da renda extra, sua cus-
tomização gera econo-
mia para a família, uma 
vez que o sabão feito em 
casa sai bem mais barato 
que um comprado no su-
permercado”, destacou o 
secretário.

Poderão participar do 
curso pessoas atendidas 
pelo CRAS (Centro de 
Referência de Assistência 
Social) e moradores dos 
bairros Blumenau, Ita-
maraty e Parque dos Tra-
balhadores que contará 

com aulas práticas de 
como produzir seu sabão 
ecológico a partir do óleo 
descartado.

LOCAIS DO CURSO
A programação tem 

entrada gratuita para 
homens e mulheres e 
acontece em dias e meses 

diferentes. Veja:
- 13 de novembro: na 

EMEF Profa Alcídia Teix-
eira Whitaker Matteis, no 
Itamaraty, das 10h às 13h

Retomada econômica: Prefeitura de Artur Nogueira 
lança Semana do Empreendedorismo

Com o objetivo de 
promover iniciativas 
de geração de emprego 
e impulsionamento do 
comércio local, a Prefei-
tura de Artur Nogueira, 
por meio do Comitê 
Municipal de Retom-
ada Econômica e em 
parceria com o Sebrae, 
realizará a Semana do 
E m p r e e n d e d o r i s m o 
“Juntos Fortalecendo 
Artur Nogueira”, entre 
os dias 22 e 29 de no-
vembro.

O evento tem uma 
programação com-
pleta para o aprimo-
ramento de quem é 
empreendedor ou pre-
tende começar a em-
preender. As soluções 
ofertadas pela Semana 
do Empreendedoris-
mo contribuirão para 
o desenvolvimento de 
novos negócios, através 
de agregação de valor 
a empresas, aprimora-
mento de conhecimen-
tos técnicos e de gestão, 
aumento das vendas, 
diversificação de pro-
dutos e orientações 

práticas e teóricas so-
bre como alavancar seu 
negócio.

PROGRAMAÇÃO
OPEN DAY
Para abrir a semana, 

no dia 22 de novem-
bro, será realizada o 
Open Day - uma noi-
te de encontro entres 
empresários da cidade. 
O evento proporciona-
rá network, palestras 
e vendas de bebidas 
e comidas, cujos lu-
cros serão destinados 
à Associação de Pais e 
Amigos Excepcionais 
(APAE). A ação será re-
alizada no salão da en-
tidade, às 19h30. 

ENTRE ELAS
Na terça-feira, dia 23 

de novembro, aconte-
cerá o “Entre Elas”, um 
evento fechado para 
celebrar o empreend-
edorismo feminino. 
Neste dia, mulheres 
que se destacam na lid-
erança e em negócios 
no município partici-
parão de um talk-show, 

onde elencarão seus 
casos de sucesso. En-
tre as convidadas es-
tão Vivian Dutra, Célia 
Tomé, Adriana Toledo, 
Tânia Theobaldo, Ana 
Paula Gallo e Rose Ar-
tuzzi, que se reunirão 
no salão da APAE a 
partir das 19h30. 

RODADA DE 
NEGÓCIOS

No terceiro dia da 
semana, em 24 de no-
vembro, os comerci-
antes poderão partic-
ipar de uma Rodada 
de Negócios. O evento, 
também sediado no 
Salão da APAE, viabi-
lizará encontros en-
tre empresas compra-
doras e vendedoras 
do município, tendo 
como principais ob-
jetivos a geração de 
negócios e o fortalec-
imento da economia 
local. As inscrições po-
dem ser feitas pela in-
ternet (https://docs.
g o o g l e . c o m / f o r m s /
d / e / 1 F A I p Q L S e _
T W s - m a 0 z h l R X -

b E z E r e 1 U f 9 4 4 7 n -
vi0-CAbPuwNxoGgM-
16DQ/viewform) até o 
dia 17 de novembro. 

SUPER BLACK FRI-
DAY

Já entre os dias 25 e 
29 de novembro ocor-
rerá a Super Black Fri-
day - ação inédita no 
município e que reunirá 
105 comércios de vári-
os seguimentos para 
um só objetivo: vender 
o máximo possível com 
preços acessíveis. 

A Super Black Friday 
promete vantagens aos 
consumidores, com de-
scontos imperdíveis e 
produtos de qualidade; 
e aos empresários, que 
terão seus comércios 
amplamente divulga-
dos por cerca de um 
mês em redes sociais e 
outras mídias, e a nível 
regional. 

SEBRAE MÓVEL
Além das noites es-

peciais, o SEBRAE 
Móvel ficará instalado 
na Praça do Coreto, no 

Centro, durante toda a 
Semana do Empreend-
edorismo. Entre os dias 
22 e 26 novembro, das 
14h às 17h, serão feitos 
atendimentos individ-
uais sobre plano de 
negócios, dúvidas sobre 
abertura de empresas e 
gestão. 

Já os atendimentos 
coletivos ocorrerão nos 
mesmos dias, das 10 
às 12h. Veja o crono-
grama: 

Dia 22/11 – Desc. 
Empreendedorismo: 
10 as 12 horas/Atendi-

mento Sebrae Móvel – 
tarde.

Dia 23/11 – Desc. Fi-
nanças: 10 as 12 horas/
Atendimento Sebrae 
Móvel – tarde.

Dia 24/11 – Desc. 
Ideia de Negócio: 10 as 
12 horas/Atendimento 
Sebrae Móvel – tarde.

Dia 25/11 – Desc. 
Marketing: 10 as 12 
horas/Atendimento Se-
brae Móvel – tarde.

Dia 26/11 – Desc. 
Formalização: 10 as 12 
horas/Atendimento Se-
brae Móvel – tarde.

Chegada do Papai 
Noel em Jaguariúna 

será dia 05 de 
dezembro

A tradicional chegada 
do Papai Noel de Ma-
ria Fumaça já tem data 
marcada para aconte-
cer em Jaguariúna. Será 
no domingo, dia 5 de 
dezembro, e a Prefeitura 
preparou tudo para que 
a população possa rece-
ber o bom velhinho no 
Centro Cultural.

O trem está previsto 
para chegar às 19h e será 
recebido pela Encantada 
de Natal com a Banda do 
Papai Noel. A criançada 
poderá aproveitar para 
tirar fotos e fazer pedi-

dos, tudo gratuitamente.
Além da chegada do 

Papai Noel, a Secretar-
ia Municipal de Turis-
mo e Cultura também 
preparou uma pro-
gramação completa que 
vai deixar a cidade no 
clima do Natal durante 
todo o mês de dezembro. 
Haverá espetáculos no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, Musical Natali-
na, Encenação de Natal, 
apresentações da Banda 
Municipal Maestro Pau-
lo Moraes Penteado de 
Jaguariúna, da orques-

tra Violeiros de Jaguary, 
e muito mais!

Para quem não con-
seguir levar as crianças 
para ver o bom velhinho 
no dia em que ele che-
gará no Centro Cultural, 
também haverá a opção 
de visitar a Casa do Pa-
pai Noel em locais difer-
entes: do dia 5 até dia 23 
no Centro Cultural, de 
quarta-feira a domingo, 
das 18h às 22h. De 8 a 23 
de dezembro no coreto 
encantado da praça Um-
belina Bueno, das 17h às 
21h.
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CAUSA ANIMAL: Estrutura será instalada na Zoonoses do município para a população de baixa renda

Artur Nogueira recebe emenda parlamentar de 
R$ 250 mil para aquisição de Castramóvel

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, em pedido 
de verba à causa animal 
feito pela primeira-dama, 
Simone Sia Rissato, e vi-
abilizado pelo deputado 
estadual Barros Munhoz 
(PSB) e pelo deputado 
federal Vanderlei Mac-
ris (PSDB), recebeu uma 
emenda parlamentar na 
importância de R$ 250 
mil para a aquisição de 
um castramóvel de ani-
mais.

A notícia foi recebida 
pelo Gabinete Municipal 
nesta segunda-feira (9) e, 
de acordo com a Admin-
istração, todo o plano de 
trabalho para a liberação 

dos recursos e instalação 
da estrutura será feito em 
breve. 

Além da primeira-da-
ma, os vereadores Zé 
Pedro Paes, professor 
Adalberto e Zé da Elétri-
ca também abraçaram a 
causa. O prefeito Lucas 
Sia (PSD), que desde o 
seu mandato como ver-
eador defende iniciativas 
como essa, elogiou os es-
forços de todas as partes 
envolvidas. “Acredito que 
a castração é uma manei-
ra ética e eficaz de evitar 
o abandono de  animais, 
além de prevenir diver-
sas doenças. Por isso, 
agradeço a todos os en-

volvidos nessa conquista 
e acrescento que nossa 
gestão fará o possível 
para que este cuidado se 
mantenha”, frisou.

Simone Sia comenta 
sobre a conquista e res-
salta que o castramóvel 
atenderá centenas de 
animais em situação 
de abandono no mu-
nicípio. “Estamos feliz-
es com esta ação, pois 
é uma causa nobre que 
beneficia os animais em 
situação de vulnerabil-
idade. Agradeço ainda 
ao secretário da Casa 
Civil, Cauê Macris, e ao 
secretário executivo, 
João Carlos Fernandes, 

que também nos apoi-
aram nessa causa”, de-
stacou a primeira-dama.

O castramóvel
Quando adquirido, o 

castramóvel será instal-
ado na Zoonoses do mu-
nicípio para que toda a 
população de baixa renda 
e que possua animais de 
estimação como cachor-
ro ou gato possa diri-
gir-se ao local e realizar a 
castração gratuitamente. 

O equipamento será 
dimensionado para op-
erar com um médico vet-
erinário e um auxiliar. Os 
profissionais da Admin-
istração Municipal com-

plementarão o serviço 
realizando o processo ad-
ministrativo, cadastro de 

castrações e fornecendo 
orientação sobre a guar-
da responsável.

Mais de 100 pessoas doam 
sangue em Jaguariúna

No último sába-
do, dia 6, Jaguariúna 
se mostrou bastan-
te solidária durante a 
campanha de doação 
de sangue realizada 
no Campus-1 da UNI-
FAJ. Ao todo foram 

colhidas 109 bolsas de 
sangue que abastecerão 
o Banco de Sangue da 
Unicamp que mantém 
o Banco de Sangue Re-
gional.  

Durante toda a man-
hã, 135 candidatos 

compareceram ao local 
dispostos a doar sangue 
e ajudar a salvar vidas. 
De acordo com a Sec-
retaria Municipal de 
Saúde de Jaguariúna, 
24 foram considerados 
inaptos, 35 pessoas do-

aram pela primeira vez 
e duas desistiram. 

A Campanha de do-
ação de sangue é uma 
parceria da Prefeitu-
ra de Jaguariúna e o 
Hemocentro da Uni-
camp.

A Secretaria Munici-
pal de Assistência So-
cial alerta sobre a cir-
culação de uma carta 
emitida e enviada por 
golpistas se passando 
pelo escritório Pereira 
& Lolli, como empresa 
credenciada da CDHU 
(Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-
nal e Urbano). Trata-se 
de um golpe.

O modelo da carta é 
o mesmo utilizado por 
fraudadores em outras 
ocasiões. Desta vez, os 
golpistas alteraram o 
nome do emissor e in-
seriram o nome de um 
dos escritórios contra-
tados pela CDHU para 
dar legitimidade ao do-
cumento.

Na carta falsa, o mu-
tuário é avisado sobre a 

emissão de boletos da 
CEF (Caixa Econômica 
Federal) com identifica-
ção igual a conta do ti-
tular contendo a CDHU 
como beneficiária. Mas 
ao fazer o pagamento, 
digitando o código de 
barras, o beneficiário é 
outro.

O escritório Pereira e 
Lolli registrou B.O. (Bo-
letim de Ocorrência) 

e o caso está sendo in-
vestigado em paralelo à 
denúncia crime lavrada 
pela CDHU. Por isso, a 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social pede 
aos cidadãos para fica-
rem atentos e, em caso 
de dúvidas, devem en-
trar em contato pelo call 
center 00800 000 2348 
ou e-mail fraudesdebo-
letos@cdhu.sp.gov.br.

Da Redação

Mesmo com o avanço 
na vacinação, a Covid-19 
pode exigir internação e 
deixar sequelas, como fa-
diga, dificuldade de res-
pirar, taquicardia, perda 
de massa muscular e di-
minuição da capacidade 
funcional. Para auxiliar 
na reabilitação física de 
pessoas acometidas pelo 
vírus, docentes e alunos 
dos cursos de Saúde do 

Centro Universitário Ja-
guariúna - UNIFAJ, do 
Grupo UniEduK realizam 
atendimentos todas as 
terças e quintas-feiras, das 
8h às 17h, UBS Roseira de 
Baixo, localizada na Inter-
clínicas da instituição.

O Programa de Ação 
Interdisciplinar em Pro-
moção, Prevenção, Rea-
bilitação e Educação para 
a Saúde (PAIPPRES) tem 
como objetivo promover 
atendimento multidis-

ciplinar à população por 
meio de acompanhamen-
to especializado que en-
volve os cursos Educação 
Física, Enfermagem, Far-
mácia, Fisioterapia, Me-
dicina, Nutrição e Psico-
logia.

“A ideia é promover a 
integração entre o ensino, 
a pesquisa e a extensão 
em conformidade com os 
princípios e diretrizes do 
SUS, favorecendo a am-
pliação da atenção à saúde 
e a formação de profissio-
nais voltados para a ação 
interdisciplinar. O Grupo 
UniEduK tem se empe-
nhado a oferecer ensino 
de qualidade, excelência 
e prática, para contribui 
cada vez com o protago-
nismo, autonomia e de-
senvolvimento integral 
dos alunos, desde os pri-
meiros anos de formação”, 
explica a idealizadora e co-

ordenadora do programa, 
a professora Sofia Helena 
Mariante Massaro.

Todas as pessoas que 
já testaram positivo a Co-
vid-19 podem participar. 
Basta ir até à recepção da 
Interclínicas portanto o 
Cartão Cidadão, do mu-
nicípio de Jaguariúna. Os 
profissionais de saúde da 
Unidade Básica de Jagua-
riúna fazem o acolhimen-
to dos usuários e seguindo 
a demanda, o aconselha-
mento para o PAIPPRES.

Após inscrição o inte-
ressado passará por um 
protocolo de inclusão e 
acompanhamento multi-
disciplinar que vai avaliar 
com maior objetividade as 
demandas do paciente. “É 
um protocolo realizado no 
início, meio e no final do 
programa. De acordo com 
as necessidades de saúde 
de cada indivíduo, a popu-

lação de Jaguariúna pode 
ser beneficiada com as 
ações multidisciplinares 
em promoção, prevenção, 
reabilitação e educação 
para a saúde, dentro dos 
diversos grupos que ire-
mos trabalhar”, explica a 
coordenadora.

Nas próximas fases do 
programa serão incluídos 
grupos de pacientes que 
tratam de comorbidades 
que envolvam fatores de 
risco para o desenvolvi-
mento de doenças car-
diovasculares, gestantes e 
puérperas, mulheres que 
entraram no climatério e 
menopausa, além de pa-
cientes que necessitam 
de reabilitação cardio-
vascular. “A acelerada e 
irrefreável disseminação 
do novo coronavírus pelo 
mundo que diante das 
recomendações de isola-
mento social, a popula-

ção tendeu a adotar uma 
rotina sedentária, o que 
favorece o surgimento de 
comorbidades associadas 
a um maior risco cardio-
vascular, como obesidade, 
aumento da pressão arte-
rial, intolerância à glicose, 
bem como transtornos 
psicossociais como ansie-
dade, depressão e estresse 
pós-traumático”, comenta 
a docente.

SERVIÇO
PAIPPRES - Programa 

de Ação Interdisciplinar 
em Promoção, Prevenção, 
Reabilitação e Educação 
para a Saúde

Local: UBS Roseira de 
Baixo

Endereço: Av. dos Ipês, 
678 - Jaguariúna - SP

Atendimentos: Terças 
e quintas-feiras, das 8h às 
17h

Assistência Social alerta sobre golpe do 
boleto falso

Pós-Covid: Grupo UniEduK auxilia na 
prevenção de doenças e reabilitação de 

pacientes, em Jaguariúna
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Denuncie páginas falsas. 
Para todas as idades, será obrigatório a apresentação do comprovante completo de vacinação,

ou seja, duas (02) doses de vacina ou dose única, quando aplicável. A não apresentação
do comprovante completo impossibilitará o acesso ao evento.  

Ponto de vendas online oficial
Aproxime a câmera do seu celular
e adquira seu ingresso agora.

jaguariunarodeofestival
A única página oficial do evento é

totalacessowww.totalacesso.com
A venda dos ingressos está sendo feita exclusivamente no site

Fique atento e evite contas falsas.

Para garantir sua diversão de verdade e com segurança 
acesse somente o site de vendas oficial do evento.

2021

alerta de golpe

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 

Secretaria Municipal de 
Educação, abriu o Pro-

cesso Seletivo Simplifica-
do para selecionar profes-
sores substitutos para a 
rede municipal de ensino. 
As inscrições deverão ser 
realizadas a partir desta 
sexta-feira (12) até às 15h 
do dia 23 de novembro de 
2021.

Para participar, o can-
didato deverá se inscre-
ver via internet (https://
abcp.selecao.net.br/in-
formacoes/2660) e seguir 
as normas do edital - dis-
ponível no site da ABCP 

Concursos. São cargos de: 
professor de educação es-
pecial, EJA, educação in-
fantil, ensino fundamen-
tal, arte, educação física 
e inglês com salários que 
variam de R$ 1.594,29 
a R$ 2.543,96. Para se 
candidatar, será necessá-
rio pagar uma taxa de R$ 
40,00.

A prova será realizada 
no dia 05 de dezembro, 
com local e horário infor-
mados posteriormente, e 
os resultados estão pre-

vistos para serem lança-
dos entre os dias 15 e 17 
de dezembro de 2021.

VAGAS
O processo seletivo 

tem intuito de preencher 
as vagas disponíveis de 
caráter temporário e de 
excepcional interesse pú-
blico, conforme disposi-
ção legal, com fundamen-
tação legal no artigo 37, 
inciso IX, da Constituição 
Federal a ser regido pela 
Lei Orgânica do Municí-

pio, Leis Municipais, Es-
tatuto do Magistério de 
Artur Nogueira e demais 
legislações pertinentes.

Os detalhes de cargos, 
vagas, salários base, jor-
nada semanal de traba-
lho, pré-requisitos, tipo de 
prova podem ser conferi-
dos no site da ABCP Con-
cursos (https://abcp.sele-
cao.net.br/uploads/567/
concursos/2660/anexos/
r2by9YGGwq0IXBSAg-
83N54S6nHwQBuG4iI-
85nwiY.pdf).

Secretaria de Educação abre processo seletivo 
para professor temporário

EDUCAÇÃO: Inscrições poderão ser realizadas até o dia 23 de novembro de 2021; veja como 

Sexta-feira tem mais 
Copa de Futebol Amador 
em Holambra. A 5ª ro-
dada da competição será 
aberta por Real Conquis-
ta e Bar Sem Lona no Es-
tádio Municipal Zeno Ca-
pato, a partir das 19h30. 
Todas as partidas são 
liberadas para o público, 
com entrada gratuita.

Confira os resultados 
da 4ª rodada e as datas 
e horários dos próximos 
jogos:

Resultados da 4ª roda-
da:

Grêmio Holambra 2 x 
3 Jack Flores

Imigrantes 3 x 0 Clube
Bar Sem Lona 1 x 2 

Vila Nova
Los Hermanos 3 x 2 

Real Conquista
Santa Cruz 1 x 3 Fi-

gueirense
CRB 0 x 0 Nacional
Mercenário 1 x 1 Rese-

nha
Galunáticos 3 x 1 Galá-

ticos

Partidas da 5ª rodada:
Sexta-Feira, 12 de no-

vembro, às 19h30: Real 
Conquista x Bar Sem 
Lona (Estádio Municipal)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 14h: Figueirense x 
Jack Flores (Palmeiras)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 16h15: Vila Nova x 
CRB (Estádio Municipal)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 18h15: Juventude 
x Resenha (Estádio Mu-
nicipal)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 8h30: Na-
cional x Los Hermanos 
(Fundão)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 10h30: Santa 
Cruz x Galunáticos (Fun-

dão)
Domingo, 14 de no-

vembro, às 8h30: Galáti-
cos x Grêmio Holambra 
(Palmeiras)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 10h30: Imi-
grantes x Mercenários 
(Palmeirinha)

5ª rodada da Copa de Futebol Amador de 
Holambra começa nesta sexta-feira

Pedreira sediou no 
domingo, 07 de novem-
bro, a Copa Palmeiras do 
Interior de Futsal Femi-
nino Livre, para atletas 
a partir dos 15 anos, nas 
dependências da Quadra 
de Esportes do Clube 
Náutico Joaquim Carlos.

Estiveram disputando 
à competição as seguin-
tes equipes: Pedreira, 
Artur Nogueira, Lavapés 
Atlético Clube de Bra-
gança Paulista, Estrela 
do Norte de Monte Sião, 
Amparo, Poderosas de 
Artur Nogueira, Pinhal-

zinho, Arena Atibaia e 
Minas Fut/Massa.

Segundo informou o 
secretário de Esportes 
Valdir Carlos Volpato, 
foram formadas chaves 
com três equipes que 
jogaram entre si, classi-
ficando para a próxima 

fase a campeã de cada 
chave, mais o melhor se-
gundo colocado para as 
semifinais. O tempo de 
jogo foi de 15x15 minu-
tos. 

A final foi disputada 
entre as equipes de Ar-
tur Nogueira e Podero-

sas, com o time de Artur 
Nogueira conquistando 
o título de Campeã ao 
vencer o jogo pelo placar 
de 2x1. “As duas equipes 
garantiram vaga para a 
próxima fase da Copa 
Palmeiras de Futsal Fe-
minino que acontecerá 

no Alians Park, em São 
Paulo, no mês de dezem-
bro.

A realização da com-
petição foi do Consulado 
do Palmeiras de Serra 
Negra e Prefeituras Mu-
nicipais de Artur No-
gueira e de Pedreira.

Pedreira sediou a Copa Palmeiras do Interior 
de Futsal Feminino


